

 Fecha:
 23-02-2024
 Pág.:
 20
 Tiraje:
 15.000

 Medio:
 El Observador
 Cm2:
 301,2
 Lectoría:
 45.000

 Supl.:
 El Observador
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Pesar en La Calera por repentino fallecimiento de Verónica Hurtado

Pesar en La Calera por repentino fallecimiento de Verónica Hurtado

Fue directora de la Dideco y dedicó gran parte de su vida a realizar acciones de solidaridad en beneficio de muchos vecinos

Conmoción causó en la ciudad la noticia del fallecimiento de Verónica Isabel Hurtado Rojas, querida vecina oriunda de la población Campos de Deportes y destacada ex funcionaria municipal.

Nació el 26 de noviembre de 1967 y era la segunda de seis hermanos, hijos de Hermes Hurtado y Julia Rojas. Estudió su educación básica en las escuelas "Irma Sapiaín" y "Teresa Brown de Ariztía".

Su hermana, Giss, cuenta que desde niña, y aún en su hogar, mostró tremendas capacidades como lideresa. "Sin duda, era el corazón de nuestra familia", dice muy triste.

Cuando estudió su ensianza media en el Liceo Pedro de Valdivia, fue elegida como presidenta del centro de alumnos. Además, participó en la creación de la radio y la primera revista del establecimiento.

"Lo suvo fue lo social

-cuenta Giss Hurtado-. Siempre estuvo al frente de diversas iniciativas que buscaban responder a las necesidades de otras personas. Por eso no nos extrañó cuando decidió estudiar Trabajo Social".

Allí destacó por sus notas y sus condiciones de liderazgo. De hecho, recibió el reconocimiento a la mejor titulada de su generación y su tesis de grado fue publicada en una revista nacional de la entidad académica.

Entretanto, Verónica Hurtado encabezaba una Corporación de Eventos para ayudar a la Teletón y cuanta actividad solidaria hubiese en la ciudad. "Tenía la capacidad de involucrar a mucha gente en sus proyectos", cuenta su

hermana.
"Ella disfrutaba de la Navidad-agrega Giss Hurtado- y quería que la gente que no podía hacerlo también lo pasara bien. Por lo mismo, creó una campaña que llamó 'Navidad Contigo'".

"Allí trabajábamos varios para llevar cenas a los niños en las Nochebuenas", recuerda Giss. Y en cuanto a su vida personal, se casó y fue madre de Diego y Bárbara, quienes ahora son estudiantes universitarios.

Incursionó en política y fue jefa de campaña del actual alcalde Johnny Piraino Meneses. También fue directora de la Dirección de Desarrollo Comunitario, aunque después dejó el cargo.

Luego, siguió participando en diversas actividades sociales. Su hermana Giss cuenta que "era imposible verla quieta. Hubo mucha gente que contó con ella en momentos muy complejos de sus vidas".

PROBLEMAS EN SU SALUD

La atareada vida de Verica Hurtado, "la Verito"
para los caleranos, comenzó
a eclipsarse hace unos meses.
Giss cuenta que "de improviso comenzó a a aislarse con su
familia".

"Nos preocupamos -dice-, pero cuando le pregunté, ella me dijo que no era nada. El martes, su familia la llevó a la Clínica Los Leones. Allí descubrieron algunos síntomas de un linfoma que era preocupante.

"Las cosas pasaron muy rápido. El miércoles en la tarde, cuando volvió a urgencias, la 'Verito' se fue. A partir de ese momento es cómo si todos los recuerdos se me hubiesen borrado".

Desde que se conoció la noticia del deceso de Verónica Hurtado, la commoción se apoderó de los caleranos. Muchos llegaron a su casa ubicada en Avenida O'Higgins o a la de sus padres, en la población Campos de Deportes.

a su casa ubicada en Avenida O'Higgins o a la de sus padres, en la población Campos de Deportes.
"Nos ha impactado -dice Giss Hurtado- el cariño que consiguió acumular durante su vida. Las palabras de consuelo, alguna anécdota o lo que ella hizo con mucha gente nos ha permitido sentir algo distinto a la tristeza".

Verónica Isabel Hurtado Rojas está siendo velada en la Parroquia San José, hasta donde ha concurrido una gran multitud para decirle adiós. Hoy viernes, a las diez de la mañana, se hará su misa de despedida.



Verónica Hurtado Rojas, "la Verito", será despedida hoy, a las 10 de la mañana, en la Parroquia San José.